



国際ロータリー第2750地区
東京多摩グリーンロータリー・クラブ
 2010～2011年度

会報



地域の力となり、その輪を広げよう

2011・06・08・第970回例会 No.21-42 2011.06.15 発行

司会 SAA・親睦委員会 大石 哲司

点鐘 会長 宮村 宏

ロータリーソング 「我等の生業」
 ソングリーダー 吉沢 洋景

お客様紹介 会長 宮村 宏

岡山西南RC 椎原 裕二様
 車いすマラソンランナー 土田和歌子様
 ご主人 高橋 慶樹様

会務報告 会長 宮村 宏

本日事務局にて第22回理事会(臨時)を開催しました。

決議事項

- 1) プロアマチャリティゴルフ、社協チャリティゴルフをクラブの奉仕プロジェクトとして参加者をメイクアップできるものとして承認する(定款第9条第1節一般規定(a)5)
- 2) 阿部華歌会員と猪俣末男会員の退会届を承認しました。
- 3) 先週発表しました新会員候補推薦承認について異議がありませんでしたので、最終的に承認決定です。

幹事報告 幹事 菊池 敏

1) 回覧物が有ります

バギオ基金へのご協力と卓話依頼
 フレンズウィズアウトアボーダー会報
 東京多摩プロバスニュース
 義援金に関する現状報告

次年度会務報告 会長以外 小泉 博

- 1) 昨日 6月7日 2011～12年度「第1回地区ロータリー財団セミナー」に小泉・荒瀧・地区ポリオ副委員長の遠藤二郎会員の3名で参加してきました。
- 2) 本日例会後、第9回被選理事会を行ないますので次年度役員・理事の方は出席願います。

3) 次年度の奉仕プロジェクトの内容について 企画会議を経て統括委員長より提出された提案を採択し、立案委員会より立案報告を頂いております。本日被選理事会にてこの立案報告を検討し承認する予定です。

なお、採択されている奉仕プロジェクトの項目を再度ご報告させていただきます

A: 継続的プロジェクトとして

1. 障害者テニススクールの開催
2. ロタキッドクラブの支援
3. 富士見RCとの関係継続

B: 新しいプロジェクトとして

1. カンボジアのアンコール小児病院の支援プロジェクトの立ち上げ
2. 多摩商工会議所の「多摩桜プロジェクト」へのクラブとしての参画
3. 乞田川の甍再生に取り組むプロジェクト立ち上げ
4. ニュージーランドのRCに持ちかけて中央公園に「カウリ」の苗を植えることの可能性を探るプロジェクトの立ち上げ

【 委員会報告 】

出席報告 出席奨励委員長 宮本 誠

| | |
|--------|------------------|
| 会員総数 | 36名 |
| 出席義務者数 | 28名 |
| 出席者数 | 出席義務者 22名 |
| | 出席義務免除者 4名 |
| | 事前MU 2名 |
| 計 | 28名 |
| 出席率 | 28 / 32 = 87.50% |

第968回例会(5/25)訂正出席率 69.70%

- 宮村 宏 土田様卓話楽しみにしています。あと2回です ニコニコ最後宜しくお祈りします。
- 菊池 敏 土田様卓話楽しみにしております。
- 岩本 光雄 一番大きい縄文杉に会って来ました。存在感はバツグンでした。長生き出来そうです。
- 伊澤ケイ子 土田様ようこそ。卓話 楽しみです。
- 三田みよ子 先日TVで拝見しました。楽しみにしています。
- 宮本 誠 次年度がだんだん迫って来ますねー。小泉さん！
- 村上 久 土田様卓話楽しみです。お久しぶりです。
- 中谷 紘子 土田様卓話楽しみです。
- 齋藤 誠壽 土田様お話楽しみにしております。
- 関岡 俊二 土田和歌子様卓話よろしくお祈りします。
- 津守 弘範 土田和歌子さんようこそ 卓話楽しみにしております。

本日の合計¥ 15,000(累計¥897,138)

卓話者紹介 プログラム委員長 関岡 俊二

私も住んでいる蓮光寺の地元にこんなに有名な方が住んでおられるのを知り、直接お願いしたところ快く承知していただきました。最近ではボストンマラソンで優勝されております、卓話よろしくお祈りいたします。

卓話 「明日へ向かって」

車いすマラソンランナー 土田和歌子様

高校2年時、友人とドライブ中に事故に遭い、車いす生活に。1993年アイススレッジの講習会に参加したことがきっかけで、日本で最初にアイススレッジスピードレースを始める。94リレハンメル冬季パラリンピックで



は入賞、長野冬季パラリンピックでは1500mで自己の世界記録を更新し金メダルを獲得！1000mとの2冠！100m、500mでも銀メダルを獲得した。一方、99からは陸上競技に転向、2000年シドニー夏季オリンピック公開競技として行われた車いす800mレースに日本人選手として初出場、銀メダルを獲得。同年シドニー夏季パラリンピック

車いすマラソンで、銅メダルを獲得。00年12月東京都教育庁を退職。01年2月より(有)セイコ・ハシモトインターナショナルコーポレーション(SHI)に所属し、プロアスリートとして活動を開始。04アテネ夏季パラリンピックでは5000mで金メダル、マラソンで銀メダルを獲得！日本人初の夏・冬での金メダリストとなった。



その後05に結婚、06には出産を経て一時競技から離れるが、06.11に5年間お世話になったSHIから人材派遣会社へ移籍、07.4の復帰戦となった第111回ボストンマラソンで見事に、日本人で初めてとなる優勝を果たした。その後も着実に実績を重ね、万全の状態でも臨んだ08北京夏季パラリンピックでは、自身の悲願でもあったマラソンと5000m両種目での金メダル獲得を目指して出場するも、5000m決勝レース中の接触事故に巻き込まれ負傷し途中棄権、その怪我の影響で、出場を予定していたマラソン種目も断念し帰国、力を出し切ることができぬまま北京大会を終えることとなった。帰国後は怪我の治療の為2ヵ月に及ぶ入院生活の中で現役続行を決意し、09.2より新たにサノフィ・アベンティス(株)へ所属し競技へ復帰。その後も、国際レースを中心に活動し、今年の第115回ボストンマラソンではコースレコードを樹立し大会5連覇を達成した。2012年ロンドンパラリンピックでリベンジを目指す！



生活習慣、食事、トレーニング等、全てにおいて徹底した体力づくりに取り組み、高いモチベーションを維持して人生にチャレンジしておられる様は、障害の有無など想像もさせないほどの意欲に満ち溢れたものでした。しかも、そんなことを肩肘張って表に感じさせることのないエレガンス、皆さん、負けですねー！

お礼と点鐘 会長 宮村 宏

(今週の担当： 柴崎 信洋)